

Joseph Schöffler

Werke



«Triptychon», 2006, Eitempera auf Jute, 135 x 130 cm

1967–2006



Joseph Schöffler, Maler

geboren am 20. Januar 1937 in Genf.

Sämtliche Schulen in Basel (Typografenlehre, Konservatorium, Kunstgewerbeschule).

Lebte und arbeitete in Frankreich, Deutschland und im Schweizer und französischen Jura.

Die aktuelle Forschung konzentriert sich auf die spirituelle Qualität der Farbe und ihren Zusammenhang mit dem Material.

Jahrzehntelange Spurensuche der kosmischen Wirkungen im zeichnerischen Werk.

Vor der gegenwärtigen Periode liegen 10 Jahre Farbfeldmalerei (1972–1982).

Parallel dazu Maltherapie mit psychisch Kranken.

Davor (1966–1972) abstrakter Expressionismus und zuvor (ab 1963) Neodadaismus (Collagen, Aktionen usw.).

Nach einer abgeschlossenen Typografenlehre betätigte er sich als Jazzmusiker.

Seit 1964 Ausstellungen in Basel, Genf, Paris, Deutschland und Frankreich.